

Meinen Bogen stelle ich in die Wolken. Der soll ein Zeichen des Bundes zwischen mir und der Erde sein. Gen 9,13

Der Regenbogen, der in der Losung angesprochen wird, ist nicht nur ein atemberaubendes Naturschauspiel, welches die Menschen seit je in ihren Bann zieht, er steht auch für eines der ältesten, kulturübergreifenden Symbole.



Die Bedeutung, die hier zum Ausdruck kommt, passt gut als Geleit zum neuen Jahr: In Verbundenheit wollen wir dieses Jahr beginnen und durch sie alle Herausforderungen, welche die Zukunft bringt, gemeinsam anpacken. Denn die vielfältigen Situationen unseres Zusammenlebens erwecken schon mehr als genug Bruchstellen und Differenzen von Sichtweisen auf die Welt. Deshalb ist es wichtig, gemeinsame Ziele und unsere Verbundenheit im Dasein als Menschen immer vor Augen zu halten, um Unstimmigkeiten im konstruktiven Dialog und Handeln überbrücken zu können.

So bergen Kontroversen und Brüche immer auch die Chance, uns zu entwickeln, Probleme zu lösen und die verschiedenen perspektivischen Färbungen unserer Ansichten wie in einem Regenbogen zu integrieren.

Edwin Egeter, Redaktion Berichte & Website